
様式第３ 

会  議  録 

会   議   名 
令和元年度第３回野田市自立支援・障がい者差別解消支援地域

協議会 

議題及び議題毎の

公開又は非公開の

別 

議題 

１ 第七次千葉県障害者計画策定に係る意見について 

２ 地域生活支援拠点準備会の今後の方向性について 

３ 基幹相談支援センターの事業内容について 

４ 専門部会の報告について 

日       時 
令和２年１月 17日（金） 

午後１時 30分から午後２時 40分まで 

場       所 野田市保健センター３階 大会議室 

出  席  委  員 

会長 加藤 満子、安藤 剛行、太田 義則、大野 祐子、柄

澤 隆一、清本 健二郎、倉前 博幸、小林 利行、金剛寺 守、

清宮 絹江、高峰 啓三、  卓哉、富山 勝之、中代 英

夫、中村 義光、野村 祐一、吉岡 靖二、  利恵 

欠  席  委  員 

荒木 なおみ、宇田川 克巳、岡田 吉郎、小林 公平、鈴木 

恵太、田中 洋介、堀口 美千代、森 一貴、柳下 信雄、山

田 桂一 

事 務 局 等 

直井 誠  （保健福祉部長） 

小林 智彦 （障がい者支援課長） 

伊原 誠宏 （障がい者支援課補佐兼計画係長） 

齋藤 剛  （障がい者支援課相談支援係長） 

佐田 徹  （障がい者支援課障がい者福祉係長） 

森本 晃司 （障がい者支援課計画係主任主事） 

桑折 菜摘 （障がい者支援課計画係主任主事） 

日下 水樹 （障がい者支援課計画係主事） 

傍   聴   者 無し 

議   事 
令和元年度第３回野田市自立支援・障がい者差別解消支援地域

協議会の会議結果（概要）は、次のとおりである。 

 

 

障がい者支援課長 

補佐 

 

加藤会長 

 

障がい者支援課長

補佐 

【開会】 

会議録作成のため録音機を使用することの了解を得る。 

 協議会会長から挨拶をお願いする。 

 

＜挨拶＞ 

 

野田市民生委員児童委員の一斉改選に伴い、協議会設置要綱



 

 

 

清宮委員 

 

障がい者支援課長

補佐 

 

加藤会長 

 

 

 

 

 

 

障がい者支援課長

補佐 

 

加藤会長 

 

吉岡委員 

 

 

障がい者支援課長 

 

 

 

加藤会長 

 

 

障がい者支援課長 

 

 

 

加藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３条に基づき令和元年 12 月１日付けで協議会委員を清宮委

員に委嘱したことを報告する。 

 

＜挨拶＞ 

 

協議会要綱第６条により、協議会の議長は会長が当たること

となっているため、加藤会長に議事の進行をお願いする。 

 

28 人の委員のうち 18 人が出席し、本協議会設置要綱第６条

第２項により本協議会が成立していることを報告する。また、

本協議会は「野田市審議会等の会議に関する要項」に基づき、

公開対象となっていること及び傍聴希望がなかったことを報告

する。議題１「第七次千葉県障害者計画策定に係る意見の集計

結果について」事務局に説明を求める。 

 

「集計結果」を資料に沿って説明する。 

 

 

議題１について、質問はあるか。 

 

 提出した意見のうち、意見の趣旨が分かりにくいと思われる

ところを事務局に口頭で説明する時間を設けてほしい。 

 

 県へ集計結果を提出する際には、文書をもって提出する形と

なる。分かりにくい部分がある場合には、提出する文書の中に

このような言葉を追加してほしい等の要望を頂き、修正したい。 

 

 当評議会でこの集計結果を決定した後に修正を加える場合、

その手続はどのようになるのか事務局へお尋ねしたい。 

 

誤字脱字や細かな文言の修正は事務局で修正して提出する。

意見の趣旨が変更になる場合等は、会長及び副会長に確認して

いただき、集計結果を変更して提出したい。 

 

 それでは、議題１について、本日配布されている集計結果を

もって決定し、その後趣旨等が変更になる場合には、会長及び

副会長に一任ということでよろしいか。賛成の委員は挙手をお

願いしたい。 

 

（全員挙手） 

 

議題１について、全員賛成のため、原案のとおり承認する。 

次に、議題２「野田市地域生活支援拠点等整備準備会の今後

の方向性について」事務局に説明を求める。 



障がい者支援課長 

 

加藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

障がい者支援課長 

 

加藤会長 

 

清本委員 

 

 

障がい者支援課長 

 

 

 

加藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柄澤委員 

 

 

 

障がい者支援課 

相談支援係長 

 

議題２を資料に沿って説明する。 

 

 議題２について、事務局から、現在地域生活支援拠点等整備

準備会を３月末で解散すること及び４月から運営会議を設立す

ることの提案があった。これについて、質問はあるか。 

 質問がなければ、準備会の解散と運営会議の設立について、

承認してよろしいか。賛成の委員は挙手をお願いしたい。 

 

（全員挙手） 

 

 議題２について、全員賛成のため、原案のとおり承認する。 

 次に、議題３「基幹相談支援センターの事業内容について」

事務局に説明を求める。 

 

議題３を資料に沿って説明する。 

 

 議題３について、質問はあるか。 

 

 資料の中の「地域定着支援」という言葉には、刑務所を出所

した後に地域に定着できないような方も含まれるのか。 

 

 障がいのある方を支援する施策であるので、もしその方が障

がいのある方であれば、支援する対象に含まれる。地域の就労

移行支援事業所等との連携については、今後検討していきたい。 

 

 ほかに質問はあるか。 

 ないようであれば、議題３について、承認してよろしいか。

賛成の委員は挙手をお願いしたい。 

 

（全員挙手） 

 

 議題３について、全員賛成のため、原案のとおり承認する。 

 次に、議題４「専門部会の報告について」、就労支援部会の

報告は部会長である柄澤委員にお願いしたい。子ども部会と相

談支援部会の報告は事務局から、最後に権利擁護部会の報告は

部会長である倉前委員にお願いしたい。 

 

令和元年 11月に開催した就労支援部会の内容の報告をする。

就労支援部会で作成中の「野田市障がい者就労施設等事業・販

売物品パンフレット（案）」を説明する。 

 

 令和元年 11 月に開催した子ども部会及び令和元年 11 月に開

催した相談支援部会の内容を報告する。 

 



倉前委員 

 

 

 

加藤会長 

 

 

 

障がい者支援課長

補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤会長 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

加藤会長 

 令和元年 11月に開催した権利擁護部会の内容の報告をする。

令和２年１月の成人式で新成人に配布した、障がい者差別解消

の啓発パンフレットについて説明する。 

 

 専門部会からの報告について、何か質問はあるか。 

 ないようであれば、その他連絡事項について、事務局から説

明をお願いしたい。 

 

 その他連絡事項について、３点説明する。 

野田市手話言語条例について、令和２年１月 29日の野田市障

害者基本計画推進協議会で、審議を経て条例案の答申を行う予

定である。答申後に所定の手続を経て３月議会に議案の提出を

行う予定である。 

 市の障害者雇用について、市では知的障がい者や精神障がい

者の雇用を進める予定である。引き続き皆様に御支援いただき

たい。 

 地域生活支援拠点整備準備会の研修会について、３月に研修

会を開催するので関係者の皆様に周知していただき、皆様にも

御参加いただきたい。 

 

その他連絡事項について、何か質問はあるか。 

 ないようであれば、本日が本会の今年度最後の開催となるの

で、保健福祉部長から御挨拶をお願いする。 

 

＜挨拶＞ 

 

【閉会】 

 14時 40分、閉会を宣言した。 

以上    
 


